

有明山古墳～有明山山頂までの整備について

【ご意見】

全国的にも有名な将軍塚古墳から有明山古墳そして有明山山頂一帯を誰でも登れる様に整備してほしい旨要望致します。

有明山へ登るのに倒木があり、特に寂蒔永昌寺側から登ると尾根道には松枯れの倒木が今もあります。また、山頂においては樹木が大きくなって見晴しが悪く、山頂一帯を見晴し良くして、北アルプス、北信五岳を望むことができれば、とても素晴らしい景色が望まれると思います。

将軍塚から山頂まで一帯の遊歩道になれば、なおのこと市民の健康的憩いの場所にもなると考えます。

以上要望致します。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：秘書広報課】

ご提案のルートは公有地と私有地が混在している地域であり、森将軍塚古墳から有明山将軍塚古墳へ至るまでのルートは、国の史跡に指定されているため、私有地であっても所有者様のご理解とご協力を得て市が整備をしてきているところです。

しかしながら、それ以外の部分につきましては、私有地が含まれるため、市が直接手がけ、整備をすることは困難と考えております。現在のところ、市内の他の里山登山道と同様、登山愛好者が集う市民団体により、イベントの企画・開催とあわせて整備を行っていただいているところですが、あくまで「登山道」としての整備であり、誰もが安全に散策ができる「遊歩道」としての整備をお願いすることまではできません。

将来的に、所有者様のご理解とご協力を得て、実際にご利用されている方や団体の皆様などが整備を行っていただける場合は、市として、支援してまいりたいと考えております。